

LIQUORISTERIE DE PROVENCE



LA LIQUORISTERIE DE PROVENCE FAIT RENAÎTRE LE RHUM JOCKEY CLUB



Cet hiver, Renaud de Barry dévoile la dernière création de sa distillerie. C'est à travers le carnet de recettes de famille qu'il a su faire renaître le fameux rhum Jockey Club créé au début du siècle dernier. Un vieux rhum, issu d'un assemblage de fûts sélectionnés de Guadeloupe, Guatemala et Venezuela, offre une palette impressionnante de saveurs et de parfums pour sublimer les palais les plus fins.



RHUM JOCKEY-CLUB

ROBE : Jaune dorée, reflets ambrés légers, quelques nuances de vert.

NEZ : D'abord dominé par des notes épicées, puis toastées et vanillées.

BOUCHE : Des arômes de confiture de coing et de tourbe fraîche à l'attaque. Viennent ensuite des notes de mandarine, de céréales et de feuilles séchées.

Bouteille de 70cl - 43% vol.

Disponible chez une sélection de bons cavistes et sur liquoristerie-de-provence.com

PVC : 60 €

Paul Archaubeaud, dernier dirigeant de la prestigieuse « Grande distillerie de Bordeaux » laissa un petit carnet noir riche de nombreuses recettes familiales secrètes. Ce carnet transmis à son petit-fils Renaud de Barry a permis la renaissance de cette marque d'exception « Jockey Club ». Elle était pour la maison « Archaubeaud frères », créée en 1820, la marque de spiritueux premium leur permettant de présenter parallèlement à leurs propres productions, de savants mélanges de distilleries familiales amies à travers le monde finement assemblés, élevés et affinés, par leur soin.



À PROPOS

La Liquoristerie de Provence offre une gamme de spiritueux variée et très complète. Depuis son rachat en 2018 par le Château de Saint-Martin, elle propose des nectars originaux, aux noms pittoresques, souvent venus d'ailleurs comme la vodka, le whisky et le rhum, mais toujours revisités avec une note provençale. Élaborés à partir de l'immense variété des botaniques de la garrigue, l'eau des sources qui afflue des collines varoises et son savoir-faire si particulier, la Liquoristerie de Provence imagine des spiritueux dotés de caractères mondialement appréciés. Ainsi, le gin Poulpe Bleu, les whiskies Singlar, l'amer Bitter des Basques et la vodka Ziga-Zaga sont désormais les emblèmes de savoir-faire et d'excellence de la Provence. Cette collection de spiritueux étonne par ses recettes atypiques mais également par des habillages originaux sur le thème d'animaux provençaux, existants ou légendaires, qui illustrent cette ambivalence pour chaque produit des spécificités d'origine et des caractéristiques propres à la région.

